

LE 17 DECEMBRE

MANIFESTATION NATIONALE A PARIS

Salarié·e·s des hôpitaux, du médico-social, du social,

assuré·e·s sociaux, malades et handicapé·e·s,

NOUS SOMMES TOUTES ET TOUS CONCERNE·E·S



Après l'énorme mobilisation des hospitalier·e·s du 14 novembre le gouvernement a entrepris une vaste opération de division du personnel des hôpitaux. Cette opération de division machiavélique orchestrée par le gouvernement MACRON, s'est avérée un échec total. SUD comme l'ensemble des organisations syndicales, les associations et collectifs ainsi que les personnels rejettent en masse les propositions gouvernementales.

Le 1er ministre aurait dû le savoir avant son plan communication du 20 novembre dernier. Rien ne manquait ou si peu dans la mise en scène, la main sur le cœur, les envolées lyriques, le ton solennel pour nous brosser dans le sens du poil et pourtant la mayonnaise n'a pas pris.

L'Art de causer milliards, sans en sortir un seul !

Plus malin de parler d'un milliard cinq que d'une hausse des budgets hospitaliers. L'ONDAM (objectif national de dépense d'assurance maladie) reste à 2,45% quand chacun sait aujourd'hui parmi nous qu'il en faudrait minimum 4% pour que l'on survive. Nous ne nous laisserons pas endormir par les mesurette. Il parle de reprise du tiers de la dette hospitalière, pour pouvoir choisir les établissements « *heureux élus* » et exercer un chantage auprès des autres établissements.

Organisons la riposte :

Le 17 décembre toutes et tous à PARIS pour des emplois, nos salaires et nos conditions de travail, et la défense du droit à la santé de toutes et tous.

Les « mesurette » du 1er ministre sont insultantes pour les soignant·e·s mais aussi pour les personnes soignées, par le peu de considération à leurs égard et pour tous les agent·e·s de la fonction publique hospitalière que l'on ne cite jamais.

Tous les hospitalier·e·s ainsi que les oublié·e·s de la FPH sont pourtant indispensables pour faire tourner la machinerie des hôpitaux, nous parlons des personnel·le·s des services techniques, administratifs, d'entretien, de la blanchisserie, des

espaces verts, de restauration, de l'hôtellerie, des ASH... (Les oublié·e·s qui ont pour la plupart les plus bas salaires de la FPH)

Diviser pour mieux régner, telle est la devise de ce gouvernement en octroyant par ci par là des primes au mérite pour certaines catégories de personnel et rien pour les autres.

SUD santé sociaux exige :

- **300 euros d'augmentation de salaire pour tous et toutes sans condition**
- **Un plan d'embauche massive à l'hôpital, dans les EHPAD et toutes les structures sociales et médico-sociales financées par la sécurité sociale.**
- **Un taux de l'ONDAM à 5 %**
- **La reprise totale de la dette.**

